

A Metz, Philippe Starck posera une maison impériale sur un hôtel quatre étoiles

by Lettre de la Pierre - jeudi, mars 26, 2015

<http://correspondances.fr/a-metz-philippe-starck-posera-une-maison-imperiale-sur-un-hotel-quatre-etoiles/>

Le designer parisien Philippe Starck réalisera un projet de prestige à Metz avec un hôtel quatre étoiles de 12 étages implanté au cœur du futur centre commercial Muse, près du centre Pompidou-Metz.

Premier immeuble de grande hauteur de la ville, l'établissement offrira une vue imprenable sur la capitale lorraine et accueillera sur son sommet une maison de style XIXème rappelant l'architecture impériale de Metz. L'hôtel couvrira 5 000 m² et comportera 90 chambres, 9 suites, des espaces de réunion, un spa et deux restaurants.

Porté par un groupe d'investisseurs locaux regroupés autour de l'homme d'affaires messin Yvon Gérard, l'investissement se monte à 20 millions d'euros. Le groupe mosellan Demathieu et Bard et sa filiale Immobilier ont remporté l'appel d'offres de la construction-promotion de ce **projet dont les travaux** doivent débiter au cours du premier semestre 2016 pour livraison courant 2018.